

【旅立つ3年生に向けて】

【思春期福祉体験学習】

3月9日(木)、村役場の協力を得て、3年生の心身ともに健全な発育を目指しました。日向市から助産師の吉田さんを講師に「私たちの生と性」というテーマで講話をしてもらい、自分の将来をイメージするワークショップも行いました。皆の真剣な眼差しが印象的でした。



【送別行事】

3月10日(金)、1,2年生生徒会の企画で、3年生との送別行事を行いました。先生方も参加してのレクリエーション(ドッジボール、バレーボール)あり、ウォークラリーあり、と楽しい一時でした。最後には、お互いに心のこもったプレゼント交換を行いました。当日は「弁当の日」でしたので、みんなで輪になっての昼食でした。思い出に残る一日となりました。



【記念植樹】

3月14日(火)、学校運営協議会委員の甲斐健二さんの計らいで、学校そばの高台に、桜の木を3年生で植えました。ちょうど成人する頃には、綺麗な花を咲かせるようです。5年後に是非目にしてほしいものです。



【交通安全教室】

3月14日(火)、今後利用が増えるであろう、自転車での移動中に起こりうる危機防止をテーマに、説明とビデオ鑑賞しました。

【マスク着用の今後】

3月13日(月)より、一般生活におけるマスク着用は個人判断となりました。しかし、学校生活におきましては県教育委員会および諸塚村教育委員会の方針により、当分の間、従来の「着用推奨」を継続いたします。今後、変更等ありましたら、追って連絡いたします。

「三寒四温」と言われるように、寒さと暖かさが少しづつ入れ替わりながら春の陽気が近づいてくるのを感じるこの頃です。令和4年度もいよいよ終盤を迎えました。この1年をしっかりと振り返り、令和5年度を準備万端で迎えたいと思っております。

今回の行事を含め、詳細につきましては、本校ホームページに掲載しておりますので是非ご覧ください。

1年間、ありがとうございました。